

# Il lui a remonté le moral

E. F. - Espagne

06/05/2011

Je dis la prière à Saint Josémaria depuis un an pour lui demander une seule chose qui ne me concerne pas. J'ai fait récemment un séjour à Elche, en Espagne, et j'ai trouvé sa statue en bronze en l'église Sainte-Marie.

J'ai pris une image avec la prière que je dis. En rentrant chez moi, je l'ai donnée à ma fille pour qu'elle le prie de temps en temps. Je ne tenais pas à

la forcer parce qu'elle n'est pas très pratiquante, cependant, elle m'a assuré qu'elle le ferait.

Le lendemain, elle a été convoquée à un entretien d'embauche à notre grande joie parce que cela fait six mois qu'elle est au chômage. Elle a été prise, sans doute pour un contrat à durée déterminée. Pour moi, il s'agit d'une faveur de saint Josémaria, que Dieu le bénisse, qui lui a remonté le moral. Béni soit le Seigneur.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/il-lui-a-remonte-le-moral/> (06/02/2026)